



Par
Ulisses Soares
du Collège des douze apôtres

Comment la Sainte-Cène nous aide-t-elle à nous souvenir de Jésus ?

Prendre la Sainte-Cène est si important que Dieu veut que tu le fasses tous les dimanches.

Quand tu prends la Sainte-Cène, tu promets de toujours te souvenir de Jésus-Christ.

Le fait de te souvenir chaque jour de ton Sauveur t'aide à savoir comment traiter les autres.

Plus tu te souviendras de Jésus-Christ, plus tu auras la capacité de rester sur le chemin des alliances.



Adapté de « Always Remember Him » (réunion spirituelle de l'université Brigham Young, 5 février 2019), speeches.byu.edu.

Le savais-tu ?

Ulisses Soares parle portugais, anglais, espagnol et français.